

# „Grün-Gelbe“ Landesmeister

Erfststadt-  
Anzeige  
2.13. Juni 2023

Für den TSC erfolgreich: Alexandra und Lars Korn sowie Nicole Binzenbach und Klaus Etzbach

**Erfststadt (vd).** Kleiner Verein, große Erfolge, so macht der TSC Grün-Gelb Erfststadt weiter von sich reden: Bei der Landesmeisterschaft der Standardtänzer in Dortmund holten nun gleich zwei Tanzpaare des TSC den Titel in ihrer Klasse. Alexandra und Lars Korn ertanzten sich hochverdient den Siegerpokal in der „Masters II B“. Alle fünf Tänze konnte das Paar, das im April 2017 erstmals bei einem Turnier startete, für sich entscheiden. Lohn für die Glanzleitung war nicht nur Platz 1, sondern zugleich auch der Aufstieg in die A-Klasse. Überraschend kam dieser Erfolg letztlich nicht. Das vielfache Training hatte sich bereits im April beim souveränen Turniersieg von „Die Ostsee tanzt“ bemerkbar gemacht.

Im Anschluss durften Club-Trainer Claus Salberg sowie der mitgereiste Anhang des TSC Grün-Gelb gleich weiter jubeln.



Sicherten sich jeweils den Meistertitel: Nicole Binzenbach und Klaus Etzbach (l.) sowie Alexandra und Lars Korn (r.).



FOTOS: KARIN FIRL

Nicole Binzenbach und Klaus Etzbach sicherten sich den Landesmeistertitel beim Turnier der „Masters II A“ und stiegen damit in die Sonderklasse auf. Damit startet das Paar ab sofort in der höchsten Klasse des Tanzsports, zugleich die Krönung ihrer bis-

herigen Tanzsport-Laufbahn, die im Dezember 2017 begann. Seitdem tanzte das Duo 86 nationale und internationale Turniere und stand alleine in der A-Klasse 21 Mal auf dem Treppchen, neun Mal davon ganz oben. Ohne Tanz kann das Paar einfach nicht sein,

selbst in der Corona-Zwangspause: Da tanzten sie einfach vor dem Brühler Tanzsportzentrum an der frischen Luft weiter – mit viel Leidenschaft, Durchhaltevermögen und sehr zur Freude und Verwunderung vieler Spaziergänger. Und so konnten Club-Trainer Claus Salberg, der beiden Paaren zwischen den Runden wertvolle Tipps gab und beruhigende Worte fand, sowie der mitgereiste Fanclub, bestehend aus Turnierpaaren der Trainingsgruppe des TSC, gemeinsam mit den siegreichen Paaren eine neue „Grün-Gelbe“ Erfolgsgeschichte und die Landesmeistertitel zwei und drei in 2023 feiern.

Der TSC Grün-Gelb Erfststadt ist aber nicht nur auf Profis spezialisiert. Ob Einsteiger oder Fortgeschrittene, Tanzinteressierte sind willkommen. Nähere Informationen gibt es online unter [WWW.TANZSPORTCLUB-ERFTSTADT.DE](http://WWW.TANZSPORTCLUB-ERFTSTADT.DE)